
 

 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

BildA/017/9. WP 

 
über die Sitzung des Bildungsausschusses 

am Montag, den 09.03.2020, von 18:04 Uhr bis 19:14 Uhr 

im Sitzungssaal des Rathauses, Marktring 13 

 

 

 

Anwesend: 

Bürgermeister 

Viktor Hermeler Bürgermeister  

stellv. Vorsitzende 

Petra Wiebracht SPD  

Ausschussmitglieder 

Christiane Balgenort CDU  

Jürgen Blaue Grüne in Vertr. f. Hale Sentürk 

Klenke, Franz CDU in Vertr. f. B. Strootmann 

Frederik Langsenkamp UWG  

Erwin Schröder SPD  

Jan-Hendrik Schulhof CDU in Vertr. f. Jens Glatzel 

Lehrervertreter 

Jens Weinert  

Elternvertreterin 

Wiebke Göppert  

Schülervertreter/-in 

Sarngin Schneberger ab TOP 3 

Cidem Tekin stellvertr. Schülervertreterin 

Beratendes Mitglied 

Bernd Brill Schulleitung GS Powe 

Fabian Dossow Gemeindejugendring 

Marion Freericks Pro Belmer Jugend 

Rainer Voßgröne FDP  

Katja Walkenhorst Schulleitung GS Icker 

Protokollführer 

Frank Kossenjans  

von der Verwaltung 

Marcus Hensing  

Birgit Rebenstorf  

Barbara Weber  

Anders, Fred bis TOP 4 
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Öffentlicher Teil 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 18.04 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest. Sie verpflichtet die stellvertretende Schülervertreterin Cidem Tekin nach § 60 

NKomVG. 

 

 1. Genehmigung der Niederschrift vom 12.11.2019 

Das Sitzungsdatums wird auf den 25.11.2019 korrigiert; das Protokoll wird genehmigt: 

Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen, keine Gegenstimmen, 3 Enthaltungen 

 
 

 2. Verwaltungsbericht 

Frau Rebenstorf berichtet: 

Nach Ablauf der Anmeldewoche fehlen im Ortsteil Belm 31 Kindergarten- und 8 Krippenplätze, in Vehr-

te sind 1 Kindergartenplatz und 5 Krippenplätze frei. Nach Fertigstellung der Neubaumaßnahmen ist von 

der Deckung der Bedarfe auszugehen. 

 

Mit dem Ziel, am 01.08.2020 eine neue Ganztagsgruppe mit dem Träger Heilpädagogische Hilfe Osnab-

rück in den Räumlichkeiten der ehem. Ickerbachschule als Provisorium anzubieten, sind gemeinsam mit 

dem Landkreis Osnabrück die Planungen hierfür aufgenommen worden.  

 

Der Förderverein der Grundschule Belm hat knapp 60 Tablets für die Schüler/-innen angeschafft.  

 

Herr Hermeler berichtet über den Besuch von Bildungsminister Tonne in der Oberschule Belm und be-

dankt sich bei der Politik für den Mut, auch ohne die Sicherheit einer  Gegenfinanzierung durch Mittel 

aus dem Digitalpakt bereits im Jahr 2019 bei den Belmer Schulen den Weg Richtung Digitalisierung ein-

geschlagen zu haben. 

Er teilt mit, dass die Oberschule in Belm sich derzeit im Zertifizierungsverfahren befindet, um Umwelt-

schule in Europa zu werden; zudem hat sie sich als Talentschule des Sports beworben. 

 

Der Schülervertreter Sarngin Schneberger wird nach § 60 NKomVG verpflichtet. 

 
  

    3. Einwohnerfragestunde 

-entfällt- 
 
 

 4. Bericht Freiwilligenbüro Belm, Herr Anders 

Herr Anders informiert über die Arbeit des Freiwilligenbüros; seine Präsentation ist als Anlage beigefügt. 

 
 

 5. Bericht Frühe Hilfen, Frau Weber 

Frau Weber informiert über die „Frühen Hilfen“ in Belm; ihre Präsentation ist als Anlage beigefügt. 

 
 

 6. Haushaltssatzung, Haushaltsplan 2020 

Herr Hensing teilt mit, dass der Haushaltsplan 2020 ausgeglichen ist, 

Durch das Familienzentrum ist Vehrte erhöhen sich die Ausgaben sowie die Einnahmen um 23.000,- €. 

Für die Grundschule Powe ist wegen der stetig steigenden Anzahl von Schüler/-innen, die am Mittagessen 

teilnehmen, ein weiterer Servierwagen anzuschaffen: dafür sind  2.300 € im Investhaushalt anzusetzen. 
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Die Änderungen am Haushaltsplan für 2020 vom 25.11.2019 und die Investition von 2.300 € an der 

Grundschule Powe werden genehmigt: 

einstimmig. 

 

Herr Hensing berichtet im Weiteren über die Mitteilung des Architekturbüros Mutert vom heutigen Mor-

gen, dass bei der Kindertagesstätte Vehrte Mehrkosten von insgesamt 350.000 € (1. Bauabschnitt 

200.000,- €, 2. Bauabschnitt  150.000,- €) entstehen; die Verwaltung wird diese Zahlen noch kritisch hin-

terfragen und aufbereiten. 

Herr Schröder und Herr Schulhof üben Kritik, dass immer wieder Bauvorhaben vom Kostenrahmen im-

mens nach oben abgewichen. 

Der Ausschuss nimmt die Mitteilung des Architekturbüros zur Kenntnis.  

 
 

 7. Mitteilungen und Anfragen 

-keine – 

 

 

 

Die stellvertretende Vorsitzende schließt die Sitzung um 19.14 Uhr.  

 
    
 

 

gez. Petra Wiebracht  gez. Viktor Hermeler  gez. Frank Kossenjans 

stellv. Vorsitzende  Bürgermeister  Protokollführer 
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